

## COTLISAME : COORDINATION DE TIERS LIEUX EN SEINE AMONT POUR LA MUTUALISATION D'EQUIPEMENTS

En partenariat avec l'ESIEA, le Matériaupôle porte un projet visant à accélérer le développement de tiers-lieux complémentaires d'appui à l'innovation et à l'entrepreneuriat.

Le Matériaupôle est un réseau qui anime un écosystème sur les matériaux et procédés en Ile-de-France, réunissant des entreprises, des centres de recherche et d'enseignements, des collectivités territoriales et des créateurs (designers, artistes, maker).

Le projet CoTLISAME permet l'achat d'équipements (imprimante 3D, découpeuse laser, etc.) qui seront mis à la disposition de porteurs de projets au sein des deux tiers-lieux (L'ESIEA et Matériaupôle).

Il s'inscrit ainsi dans une volonté de structuration d'une offre territoriale permettant de proposer le meilleur accompagnement possible des porteurs de projets (start-up, PME, projets étudiants, chercheurs, etc.).



© Matériaupôle Paris

### TÉMOIGNAGE DU PORTEUR

« Le projet CoTLISAME permet aux deux structures partenaires (ESIEA et Matériaupôle Paris Seine-Amont) de s'équiper d'ateliers de fabrication et de prototypage rapides. Chaque atelier est différent, celui de l'ESIEA est orienté vers la robotique et l'électronique tandis que celui du Matériaupôle est axé sur une approche fablab traditionnelle (découpe laser, impression 3D, presse, etc.).

Les fonds européens mobilisés dans le cadre de l'ITI ont permis de faciliter les actes d'achats en soulageant le reste à charge, accélérant ainsi le déploiement de ces deux ateliers. »



### Chiffres-clés

**Dates de réalisation du projet :**

**05/09/2016 - 31/12/2018**

**Coût total du projet : 93 129.32 €**

**Montant du cofinancement FEDER :  
37 251.73 €**

### Contact :

**Arnaud Bousquet,**

Directeur du Matériaupôle Paris Seine-Amont

**a.bousquet@materiaupole.com**